

PlantaDoce.

ADN

Los dueños de Mayoral elevan su participación en Faes Farma al 5%

Indumenta Pueri, la sociedad patrimonial de los dueños de Mayoral, se ha hecho con un paquete de dos millones de acciones, según consta en los registros de la Comisión Nacional del Mercado de Valores.

PlantaDoce
19 oct 2022 - 10:08



Los dueños de Mayoral agrandan su participación en Faes Farma. Indumenta Pueri, la sociedad patrimonial de los dueños de la firma de moda infantil Mayoral, ha alcanzado una participación del 5% en Faes Farma tras hacerse con un paquete de casi dos millones de acciones, según consta en los registros de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Indumenta Pueri ya mantenía una posición del 4,3% en Faes Farma. Con este movimiento, el brazo inversor de los Mayoral se mantiene como el máximo accionista de la empresa, justo por delante de Norges Bank (3%), según los registros de la Cnmv.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/los-duenos-de-mayoral-elevan-su-participacion-en-faes-farma-al-5>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La operación ronda los 7,2 millones de euros, teniendo en cuenta que el precio de la acción de Faes Farma cerró la jornada de ayer en 3,79 euros, un 0,8% más en comparación con el cierre del lunes.

El brazo inversor de los Mayoral se mantiene como el máximo accionista de la empresa

La farmacéutica española registró un beneficio neto de 53 millones de euros durante el primer semestre del año, lo que supone un 13% más en comparación con el mismo periodo del año anterior.

La cifra de negocio de la compañía registró un incremento del 18%, al situarse en 246 millones de euros, un crecimiento impulsado por tres moléculas principales (Bilastina, Calcifediol y Mesalazina) y el negocio internacional.

En su último informe de resultados, la farmacéutica española mantuvo sus previsiones para el cierre de 2022, para el que espera un aumento de los ingresos de en torno al 8% hasta situarse entre 422 millones de euros y 437 millones de euros.

Faes Farma espera también un crecimiento del entorno del 10% en el beneficio antes de impuestos y del 11% en el beneficio neto, que se situaría a final de año entre 89 millones de euros y 93 millones de euros.

La empresa tiene presencia en sesenta países y emplea a más de 700 personas entre su sede, su fábrica de Leioa (País Vasco), su centro en Leioa, su filial laboratorios Vitoria en Lisboa y sus filiales fuera de la Península Ibérica.